Kirchenchor

Neue Chorleiterin

Nach der Verabschiedung von Lukas Punter als Chorleiter kann der Kirchenchor nun die neue Chorleiterin Ramona Remeš begrüssen.

Ramona Remeš ist in Überlingen am Bodensee aufgewachsen und hat kürzlich ihr Musikstudium (Master Kirchenmusik) in Freiburg im Breisgau abgeschlossen. Zusammen mit ihrem Ehemann ist sie im Juli nach Emmenbrücke gezogen und hat im August die Leitung des Chores übernommen. Ihren ersten Einsatz als Direktorin des Kirchenchores wird sie am 1. November in der Pfarrkirche Schüpfheim erfüllen.



Wir wünschen Ramona Remeš eine erfolgreiche Zusammenarbeit und viele schöne musikalische Erlebnisse mit dem Kirchenchor Schüpfheim.

Anton Moser, Präsident Kirchenchor